
Parrocchia di S. Gaudenzio, Mompiano, Brescia.         

VERBALE DEL CONSIGLIO PASTORALE PARROCCHIALE DEL 19 

NOVEMBRE 2018 

Lunedì 19 novembre 2018 alle ore 20.45 presso i locali parrocchiali, si è riunito, regolarmente convocato, il 

Consiglio Pastorale della Parrocchia di S. Gaudenzio.  

Il Consiglio è composto come segue: 

Membri del consiglio eletti: Davide Arrigotti, Stefano Mattei, Davide Minelli, Alberto Venturini (I fascia di 

età). Melinda Coco, Giovanna Corbetta, Stefano Loda, Rita Sissa (II fascia di età). Enrico Ferraresi, Luisa 

Ruggeri, Tullio Tacchini, Candida Toaldo (III fascia di età) 

Nominati dal Parroco: Simone Alberici, Franco Frosio, Lino Fasani, Pianta Alberti Mara, Mirco Pizzoli, Rita 

Mancini, Giovanni Raza, Rappresentante Comunità Madri Canossiane (non nominato), Rappresentante 

Istituto Pro Familia (Brigitte Saa), Rappresentante Comunità Tenda di Dio (Paola Bartucci).  

Il consiglio integra dalla presente convocazione, per nomina del Parroco, i membri della neocostituita 

Commissione Oratorio, come discusso e verbalizzato di seguito. I suoi componenti sono il precedente 

Consiglio dell’Oratorio, gli educatori assunti dalla Parrocchia ed i rappresentanti dei giovani, eletti con voto 

segreto all’interno del Gruppo Giovani. 

I nuovi membri sono: Francesco Bersotti, Francesca Manenti, Ezio Orlando, Paola Buizza, Marco Fasani, 

Stefano Mattei, Beatrice Camodeca, Paola Ghidini, Federica Pelizzari, Giovanni Monfardini, Barbara Instuli, 

Foresti Giovanna, Foresti Antonella, Angelo Spezia.  

Sono presenti il Parroco Don Alberto e i Vicari Parrocchiali Don Giacomo e Don Marco. Assenti giustificati: 

Giovanna Corbetta, Lino Fasani, Giovanna Foresti, Antonella Foresti, Beatrice Camodeca, Paola Ghidini, 

Federica Pelizzari, Giovanni Monfardini. 

L’assemblea si apre alle 20.45. I verbali precedenti, inviato mezzo posta elettronica e rettificati in 

base alle osservazioni ricevute via e-mail si considerano approvati. 

Si riporta l’ordine del giorno, comunicato nella convocazione: 

- Presentazione nuovo assetto della commissione oratorio 

- Definizione delle proposte per l'Avvento (divisi per commissioni) 

- Verifica condivisa del calendario delle attività pastorali (in plenaria) 

- Iniziative per la settimana di Don Bosco 

- Prospettive per il lavoro dei prossimi CPP: focus sulle famiglie e PEO (Progetto Educativo Oratorio) 

- Sistemazione area giochi a seguito dei danni dovuti al maltempo 

- Varie 

 

Il consiglio si è aperto con la presentazione, da parte dei sacerdoti della scelta di costituire, in luogo del già 

presente Consiglio dell’Oratorio, una Commissione Oratorio all’interno del Consiglio Pastorale Parrocchiale, 

con il mandato di dare voce alla porzione più giovane della comunità e di essere parte attiva per tutta la vita 

parrocchiale, con una attenzione speciale per la pastorale giovanile.  

 

Don Marco ha illustrato l’obiettivo di questa scelta; vi è l’intento di coinvolgere più giovani e ci si prepara al 

futuro essenzializzando gli organi di comunione. La volontà è di camminare in unità, evitando dispersioni di 



energie e rafforzando unità di intenti e di operato. Si allega al presente verbale il documento che illustra le 

motivazioni e lo spirito di questa iniziativa. In particolare si vuole realizzare una unità di intenti, semplificare 

le strutture esistenti, creare attraverso la pastorale giovanile una coscienza che serva la comunità. 

 

Don Alberto ha presentato a favore dell’assemblea uno stralcio dello statuto del CPP, fornito in allegato al 

verbale. In questo intervento sono stati ribaditi gli ideali che devono guidare il consiglio, ovvero la 

corresponsabilità, la collaborazione ed il rispetto reciproco. Il consiglio ha funzione consultiva, propositiva e 

di verifica, si avvale di commissioni e crea un “dialogo” con la comunità partendo dall’ascolto dei 

parrocchiani. 

 

Il consiglio ha poi affrontato, diviso in commissioni, il tema delle proposte dell’Avvento: è stata confermata 

l’iniziativa delle “Tre sere per l’anima”, i Vespri per il periodo d’Avvento, le Giornate Eucaristiche con 

l’adorazione notturna, ed è stata ribadita l’importanza di dare alla comunità l’occasione di potere trovare 

anche altri confessori oltre ai nostri sacerdoti, per vivere questo sacramento come preparazione al Natale. 

 

La Commissione Oratorio ha presentato le proprie proposte per vivere il cammino Natalizio nelle messe 

domenicali in una sequenza che proporrà i temi dell’Ascolto, della Conoscenza e dell’Amore.  

Quest’anno sarà anche possibile partecipare alla benedizione dei presepi, una iniziativa che intende favorire 

l’incontro con le famiglie.  

 

Sono state concordate le iniziative per la settimana di Don Bosco; il 23 gennaio si inizierà con una iniziativa 

di preghiera mentre dal 25 al 27 gennaio le iniziative tipiche di questa festa verranno proposte con nuove 

modalità: il focus sarà sui gruppi presenti in parrocchia. A questo proposito l’assemblea ha riflettuto sulle 

attività svolte in passato, partendo dall’esperienza dei mercatini di Natale, che volevano mostrare come i 

diversi gruppi lavorano nella comunità. Si è evidenziata la necessità che ogni gruppo possa meglio conoscere 

l’altro, in modo da mostrare lo spirito di una comunità unita. Il bollettino parrocchiale potrebbe essere un 

mezzo per presentare i vari gruppi; le iniziative pastorali come quelle di festa potranno essere un mezzo per 

la reciproca conoscenza, considerando che soprattutto chi si affaccia per la prima volta alle iniziative 

parrocchiali spesso non conosce nel dettaglio le realtà che operano a Mompiano. 

  

Verificato il calendario dell’anno pastorale, sono state annunciate le prospettive di lavoro dei prossimi CPP: 

attenzione alle famiglie (gruppo Sposi in cammino, attenzione su ICFR – Iniziazione Cristiana dei Fanciulli e 

Ragazzi e “post” ICFR) e definizione del PEO (Progetto Educativo Oratorio); è stata definita a questo scopo 

una nuova commissione che lavorerà nell’ambito della pastorale familiare. I membri sono Mirco Pizzoli, 

Rita Mancini, Rappresentante Istituto Pro Familia (Brigitte Saa), Rappresentante Comunità Tenda di Dio 

(Paola Bartucci). 

 

Infine è stato fatto un resoconto dei danni subiti a causa del maltempo: due piante sono crollate, un tubo 

divelto ha causato un allagamento dei locali “Spacebook”; la pensilina è stata distrutta come anche i giochi 

per i più piccoli. Inoltre si sono registrati danni alle coperture.  

Una associazione si è resa disponibile per donare una altalena per disabili, per il duplice scopo ludico e di 

condivisione degli ideali di inclusione. Sono stati richiesti i preventivi per le sistemazioni; questi gravi danni 

andranno sistemati per permettere a tutti di potere godere dei servizi che la Parrocchia e l’oratorio hanno 

sempre offerto: per questo motivo le prossime iniziative si focalizzeranno sulla risoluzione di questi 

problemi. 

 

L’assemblea si chiude intorno alle 22.30. 



 

Il verbalizzatore 

Simone Alberici  


